



Mesa Política / Arturo Ávila (Diputado Morena) y Juan Zavala (Diputado-MC)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO DAMIÁN).- “Me parece que las y los mexicanos debemos de estar muy contentos, porque por fin vamos a tener un nuevo Poder Judicial, un Poder Judicial austero, un Poder Judicial que vamos a elegir las y los mexicanos, eso me parece una innovación jurídica muy importante. Vamos a poder visibilizar ahora sí a los jueces que hacen bien su trabajo o que no hacen bien su trabajo. Vamos a acabar de una vez por todas con el conflicto de interés que había en el Consejo de la Judicatura, los jueces no podrán juzgarse ellos mismos, habrá un tribunal de disciplina al que podrá acudir cualquier persona para poder decir este juez está haciendo bien su trabajo o no”, señaló **Arturo Ávila**.

“Ojalá al país no le fuera mal con esta elección, pero yo creo que se viene una catástrofe en la elección judicial. El propio INE, que ahora no pueden decir en Morena que es del PRI y del PAN, ha advertido de los riesgos del presupuesto que se les otorgó para diseñar esta elección. Dicen los de Morena que no se les quitó tanto presupuesto, pero qué tal el escándalo que hacen porque se le recortan 130 millones de pesos al Senado, aquí se le está recortando 100 veces más para diseñar una elección de las personas que van a impartir justicia por los próximos años. Lo que auguramos es que va a ser una elección que no va a salir bien, porque está diseñada mal desde el origen”, afirmó **Juan Zavala**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F118961?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F118961&authkey=!AOpm1Sgf8ybnHvQ&ithint=video&e=BAZup>